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s. 2018/2019 – VERBALE n. 1 

Seduta del Consiglio d’Istituto del 18/10/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno diciotto del mese di ottobre, alle ore 18:00, nel salone 

della sede centrale della Direzione Didattica Statale, si è riunito il Consiglio d’Istituto 

per discutere i seguenti argomenti posti all’O.d.G: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazioni di bilancio; 

3. Approvazione del PTOF; 

4. Suddivisione a. s.: presa d’atto; 

5. Convenzioni con altri Enti/Scuole; 

6. Criteri di formulazione dell’orario; 

7. Servizio trasporti alunni; 

8. Varie ed eventuali. 

Quadro presenze: 

COMPONENTE N NOME PRESENTE ASSENTE 

D. S. 1.  IAVARONE Nicola x  

GENITORI 2.  CHIRICO Pantaleo x  

“ 3.  DI SEVO Maria  x 

“ 4.  GUGLIELMINI Sabina x  

“ 5.  INVERSO Antonella x esce ore 19,00 

“ 6.  LAMANNA Gennaro x  

“ 7.  LOMBARDI Luca  x 

“ 8.  PIGNATARO Giovanna  x 

“ 9.  SODANO Stefania  x 

DOCENTI 10.  BOTTI Grazia  x 

“ 11.  DE VITA Santina  x 

“ 12.  GUIDA Rosella x  

“ 13.  LIGUORI Sonia  x 

“ 14.  MAIESE Luisa x  

“ 15.  PISAPIA Teresa Anna  x 

“ 16.  SCELZA A. Antonietta x  

“ 17.  TAMBASCO Graciela x  

ATA 18.  MAINENTE Carlo  x 

“ 19.  SAPIO Luigina x  
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Presiede la riunione il Presidente Avv. Gennaro Lamanna, assume la funzione di 

Segretario la docente Anna Antonietta Scelza. Il Presidente, accertata la validità della 

riunione per la presenza del numero legale, passa ad esaminare i punti all’ordine del 

giorno: 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente 

Accertato che non emergono richieste di integrazioni e/o modifiche al verbale dei 

lavori del 05/06/2018 che è stato reso noto a tutti i componenti in bozza per preventivo 

esame, il Presidente pone ai voti il verbale che viene approvato all’unanimità. 

DELIBERA N. 1 

Il Consiglio d’Istituto, esaminato il verbale della seduta precedente relativo ai 

lavori del 05/06/2018, ritenuto lo stesso conforme e veritiero, lo approva 

all’unanimità. 

 

Punto 2: variazioni di bilancio. 

Su invito del Presidente, il D. S. illustra le variazioni di bilancio al Programma Annuale 

2018 n. 9, 10 e 11 del 10 ottobre 2018, di seguito riportate in delibera. 

DELIBERA N. 2 

Considerata la necessità di acquisire l’autorizzazione alle variazioni di seguito 

indicate, il Consiglio di istituto delibera all’unanimità l’approvazione del 

Programma Annuale 2018 così come rivisto e modificato dai tre punti che 

seguono: 

 

1) variazione n. 9 in scheda A3 – maggiore entrata 

entrate aggregato voce sottovoce importo 

 2 Fondi statali 1 Dotazione 

ordinaria 

7 Terzializzazione 

periodo settembre-

dicembre 2018 

€ 36.955,66 

uscite tipo conto sottoconto importo 

 3terzi 10 terzializzazione 7 spesa netta € 30.291,53 

 4 altre spese 4 imposte 4 IVA € 6.664,13 

 

2) variazione n. 10 in scheda P3 – minore accertamento 
DESCRIZIONE AUTORIZZATO  CERTIFICATO SPESO ECONOMIA 

SU CERT. 

ESPERTI € 16.800,00  € 16,800,00 € 14.400,00 € 2.400,00 

http://www.circolodidatticovallodellalucania.gov.it/


 
DIREZIONE DIDATTICA STATALE “A. MORO” 

P.zza dei Martiri, n. 2 - 84078 Vallo della Lucania (SA) - tel 0974/4149 - C.F. 84002780652 

www.circolodidatticovallodellalucania.gov.it - saee178007@pec.istruzione.it - saee178007@istruzione.it 

3/5 

TUTOR €   7.200,00  €   7.200,00 €   7.050,00 €    150,00 

GESTIONE    € 15.927,30  € 14.379,68 € 11.824,63 € 2.555,05 

TOTALI € 39.927,30  € 38.379,68 € 33.274,63 € 5.105,05 

 

3) variazione n. 11 in scheda A1 – contributi ordinari 
ENTRATE AGGREGATO VOCE  SOTTOVOCE IMPORTO 

 2 Contributi dello Stato 1 Ordinari 1 Periodo settembre 

dicembre 2018 

€ 4.771,67 

USCITE TIPO CONTO  SOTTOCONTO IMPORTO 

 2 Beni di consumo 3 Materiali 9 Materiale 

informatico e software 

€ 3.771,67 

 3  Terzi 2 Prestazioni 

professionali 

3 assistenza medico 

informatica 

€ 1.000,00 

 

 

 

Punto 3: Approvazione del PTOF.  

Il Dirigente Scolastico illustra il PTOF 2018/2019 elaborato dalla apposita 

Commissione e discusso dal Collegio dei Docenti nella seduta odierna con delibera di 

approvazione N 13. Tanto premesso 

DELIBERA N. 3 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità l’approvazione del PTOF 

2018/2019. 

 

Punto 4: suddivisione a.s. - presa d’atto. 

Il Dirigente Scolastico comunica che il Collegio dei Docenti, nella seduta tenutasi il 1° 

settembre 2018, s’è espresso per la suddivisione dell’anno scolastico in quadrimestri. 

Il Consiglio, presone atto, esprime all’unanimità dei presenti voto favorevole 

all’approvazione.   

DELIBERA N. 4 

Il Consiglio d’Istituto , preso atto della volontà del Collegio dei Docenti espressa 

in data 1° settembre 2018, delibera, all’unanimità, la suddivisione dell’ a. s. in 

quadrimestri. 
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Punto 5: convenzioni con altri Enti/Scuole. 

Il Dirigente Scolastico comunica che per la realizzazione dei PON già autorizzati è 

necessario sostituire le due Associazioni coinvolte a titolo oneroso nel progetto di 

candidatura in quanto a suo tempo non fu concluso con nessuna delle due un idoneo 

protocollo di intesa, che invece la piattaforma richiede necessariamente. In luogo 

dunque delle inizialmente previste collaborazioni, s’è stipulato un accordo con le 

scuole del territorio IIS Parmenide e con I: C. Vallo-Novi che collaboreranno 

gratuitamente ai fini della disseminazione del progetto e del monitoraggio e 

valutazione degli esiti, nell’ottica della verticalità. 

DELIBERA N. 5 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità di approvare la convenzione, 

stipulata a titolo non oneroso, con l’Istituto di Istruzione Superiore Parmenide 

e con l’Istituto Comprensivo Vallo della Lucania - Novi Velia, prot. 1822/c24/c 

del 22 ottobre 2018.  

 

Punto 6: criteri di formulazione dell’orario. 

Su invito del Presidente, il DS illustra a grandi linee l’orario settimanale delle lezioni 

formulato per il corrente a. s. sulla scorta dei criteri già in precedenza discussi dal 

Consiglio; in particolare ci si sofferma sul principio generale, ampiamente condiviso 

anche dalla RSU e dal Collegio, che le materie cosiddette “specialistiche”, vale a dire 

Inglese-educazione motoria-musica, debbano occupare, così come occupano, la 

seconda parte della giornata anche al fine di impegnare gli alunni di primo mattino, 

cioè a mente fresca, nello studio delle materie fondamentali comuni (italiano, storia, 

matematica, scienze ecc.) riservando alle ore pomeridiane le lezioni delle materie 

impartite da insegnanti specialiste; le quali, per lo più, allo stato risultano godere 

comunque di un orario compatto, privo cioè di spacchi orari. Su espressa sollecitazione 

dell’ins. Maiese, i sigg. Lamanna, Chirico, Inverso e Guglielmini, quale membri della 

componente genitori che qui rappresentano, esprimono la loro incondizionata 

approvazione al vigente orario delle lezioni che viene approvato poi dal Consiglio tutto 

all’unanimità. 

Punto 7: servizio di trasporto alunni. 

http://www.circolodidatticovallodellalucania.gov.it/


 
DIREZIONE DIDATTICA STATALE “A. MORO” 

P.zza dei Martiri, n. 2 - 84078 Vallo della Lucania (SA) - tel 0974/4149 - C.F. 84002780652 

www.circolodidatticovallodellalucania.gov.it - saee178007@pec.istruzione.it - saee178007@istruzione.it 

5/5 

A giudizio degli autisti, le manovre degli scuolabus si rivelano rischiose per la presenza 

di genitori e alunni nello spiazzale antistante la palestra destinato a posteggio e 

capolinea dei mezzi. Per scongiurare i rischi, gli autisti chiedono la chiusura del 

cancello dello spiazzale e l’osservanza del divieto di transito ai pedoni, divieto già 

peraltro vigente. A parere del sig. Pantaleo Chirico, occorrerebbe aprire nel muro di 

cinta un varco, eventualmente sbarrato da un cancelletto, che consenta il solo passaggio 

pedonale, a ovest dell’accesso veicolare in questione, isolando così l’accesso pedonale 

dagli scuolabus e dal rischio ad essi connesso, e consentendo allo stesso tempo di 

alleggerire il carico di flussi provenienti da piazza dei Martiri. La proposta non incontra 

l’opposizione di nessuno dei presenti, di tal che il Ds propone di invitare il RSPP, 

ingegnere Iannuzzi, a concertare una soluzione con l’Ente locale proprietario di aree e 

fabbricati, nonché responsabile dell’erogazione del servizio trasporto alunni. Fino agli 

esiti di tale concertazione, per motivi di sicurezza il cancello in questione resterà chiuso 

per preservare la fruizione esclusiva dell’area agli scuolabus. 

Punto 8: varie ed eventuali. 

A questo punto il Presidente del Consiglio di Istituto reitera la propria annosa proposta, 

peraltro sposata convintamente dalle insegnanti delle classi quinte, di svolgere in classe 

lezioni di Educazione Sessuale durante l’ora di Scienze, preferibilmente con il supporto 

di personale esterno esperto per il reperimento del quale, si propone di contattare il 

distretto sanitario 70. 

La sig.ra Guglielmini propone di innalzare il tetto di spesa per le visite guidate, le uscite 

scolastiche e gli spettacoli. Sul punto si decide di deliberare formalmente nella 

prossima riunione, inserendo l’argomento all’ordine del giorno. In proposito il D.S. 

ribadisce che lo scorso anno nessuna visita, nessuna iniziativa culturale o sportiva, 

nessuna recita o rappresentazione proposta dai docenti è stata da lui vietata. 

Alle 20,15, non essendovi altro su cui discutere, la seduta è sciolta. 

Del che è verbale. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

Il Segretario-verbalizzatore 

prof.ssa Antonietta Scelza 

Il Presidente 

avv. Gennaro Lamannna 
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